
Die Fraktionen gebe ein kurzes Statement zur Resolution ab und unterstützen das Vor-
gehen. Da in der SPD-Fraktion noch keine Beratung zu dem Thema stattgefunden hat, 
gibt es kein abgestimmtes Meinungsbild. 
 


